

Liebe Wählerinnen und Wähler,

die Liste LAND sagt herzlichen Dank für die überwältigende Anzahl an Wählerstimmen, die es uns ermöglicht wieder mit 2 Kandidatinnen und 2 Kandidaten in den neu formierten Gemeinderat einzuziehen.

Katharina Flattich, 2006 Stimmen

Simon Gille, 2058 Stimmen

Harald Pflüger, 2383 Stimmen

Anja Sadler-Glos, 2265 Stimmen

werden in den nächsten 5 Jahren wieder sehr gerne ihre Interessen im Gemeinderat unserer Gemeinde Wiernsheim vertreten.



Mächtig stolz sind wir, mit den 13935 (22.68%) Stimmen aller 10 Kandidatinnen und Kandidaten, die stärkste Fraktion im Gemeinderat geworden zu sein. Alle nun neu gewählten Gemeinderäte und Gemeinderäte der Liste LAND konnten sich unter den ersten 9 platzieren. Harald Pflüger ist auf Platz 2! Dass ist alles in allem ein wirklich sensationelles Ergebnis.

Vor allem war unser Wahlkampf geprägt von einem ganz besonderen und engagierten MITEINANDER. Wir waren gemeinsam tatsächlich ein unschlagbares Team. Alle haben sich, oft ohne nochmal groß nachzufragen eingebracht und „einfach gemacht“ statt viel darüber zu sprechen.

Da wurden Wahlplakate nach dem Dauerregen „restauriert“ und wieder aufgehängt. Da wurden Flyer in persönlichen Gesprächen übergeben. Da wurden Blumen aus dem Garten für unsere Wahlstände mitgebracht und Kekse gebacken. Immer wenn wir uns getroffen haben, gab es wirklich gute Gespräche zu aktuellen Themen. Grundsätzlich mit wunderbarem Input und Anregungen zum Nachdenken.

Wir werden von unseren Gemeinderatskandidatinnen und -kandidaten der Liste LAND auch weiterhin begleiten werden – davon sind wir 4 überzeugt. Ihr Wissen zu anstehenden Themen werden sie in unseren weiterhin stattfindenden Bürgersprechstunden mit einbringen.

Wir danken auf diesem Wege nochmals ganz besonders und aus vollem Herzen:

Marco Bentner

Carsten Buck-Tschonitsch

Kristin Hetzel

Fynn Jäger

Karl-Heinz Kartenberg und

Alexander Kartschall

...ihr seid spitze – DANKE für eure Mühe!

Am Ende dieser DANKSAGUNG möchten wir hier noch betonen, dass die Wahlparty im Schützenhaus für die in den letzten 5 Jahren tätigen Gemeinderäte etwas ganz Einmaliges war. Nach 5 sehr anstrengenden und menschlich oft sehr herausfordernden Jahren im Gemeinderat hatten wir nun das Gefühl unter gewählten Gemeinderätinnen und - räten zu sein, denen wir auf Augenhöhe begegnen können und denen es primär darum geht GEMEINSAM unsere Gemeinde Wiernsheim voranzubringen und zu einer Wohlfühlgemeinde werden zu lassen.

Ihre neu gewählten Gemeinderätinnen und Gemeinderäte

Katharina Flattich - Simon Gille - Harald Pflüger -
Anja Sadler-Glos

Wir werden aktiv sein und handeln!

